
 
 
 
 
 
 
 
SPD-Fraktion – Servatiusweg 19-23 – 53332 Bornheim 

 
Herrn 
Bürgermeister Christoph Becker 
Rathausstraße 2 
53332 Bornheim 
 

Bornheim, 14.07.2021 
 
 

 

Bestandsaufnahme und Sanierung von Wirtschaftswegen 
 
Hier: Große Anfrage gem. § 19 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Rates 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Becker, 
 
der Ausschuss für Mobilität und Verkehrsentwicklung hat in seiner Sitzung am 09.12.2020 
u.a. eine umfassende Bestandsaufnahme der gesamten Wirtschaftswege beschlossen. Es 
soll der aktuelle Zustand der Wege erfasst und eine Kategorisierung vorgenommen werden. 
 
Vor diesem Hintergrund bittet die SPD-Fraktion in der nächsten Sitzung des Ausschusses für 
Mobilität und Verkehrsentwicklung um die Beantwortung der nachfolgenden Fragen:  
 
1. Wann kann die umfassende Bestandsaufnahme der gesamten Wirtschaftswege dem 

Ausschuss vorgelegt werden? 
 
2. Welche unterschiedlichen Kategorisierungen an den Wirtschaftswegen wurden/werden 

vorgenommen? 
 
3. Wie beziffert sich die Höhe der Haushaltsmittel, die für Maßnahmen an den 

Wirtschaftswegen zur Verfügung stehen? 
 
4. Welche Schäden an den Wirtschaftswegen wurden bisher infolge der Arbeiten an der 

Hochzonen-Transportwasserleitung dokumentiert? 
 

5. Konnten diese Schäden durch den Stadtbetrieb bereits behoben werden oder sind sie in 
die Bestandsaufnahme eingeflossen? 

 
 
Für die Beantwortung herzlichen Dank  
und freundliche Grüße 
 
Wilfried Hanft, Thomas Schmitz, Tina Gordon, Harry Gruß und Fraktion 

SPD-Fraktion 

im Rat der Stadt Bornheim 

 


